



## Recepción a la Asociación de Mulleres de Etnia Xitana

**PAZO DE RAXOI.** El alcalde de Santiago, Ángel Currás, presidió la recepción ofrecida ayer en Raxoi a la Asociación de Mulleres de Etnia Xitana, que entregó al Concello la bandera de la etnia gitana y una cesta. Currás recordó las discriminaciones sufridas por esta etnia y habló de los avances “para lograr que poida convivir de forma harmoniosa nunha sociedade plural”, aunque no olvidó “as dificultades que aínda sofre o colectivo, es-

pecialmente no eido laboral”. Una situación de la que habló la concejala de Familia e Benestar Social, Paula Prado, haciendo hincapié en el trabajo que se hace desde el Concello “para que as mulleres xitanas accedan ao mercado laboral en condicións de igualdade”, valorando especialmente el trabajo de la Asociación, a la que agradeció “su esfuerzo especial” para participar en los diversos programas formativos. **REDACCIÓN**



**MIEMBROS** de la Asociación de Mulleres de Etnia Xitana en el pazo de Raxoi